

# *Marchan nuevamente en México para exigir justicia por asesinato de tres estudiantes*

---



Ciudad México, 25 abr (RHC) Los mexicanos marcharon una vez más para exigir justicia por el homicidio de Javier Salomón, Marco Ávalos y Jesús Daniel Díaz, tres estudiantes de cine desaparecidos en marzo pasado.

Este martes las manifestaciones se concentraron en Guadalajara, fundamentalmente en la Universidad de Artes Audiovisuales, donde estudiaban los jóvenes.

Sobre este suceso el presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, escribió en su cuenta de Twitter que el hecho no quedará impune, y las autoridades deben combatir al crimen, para responder a la legítima exigencia de la sociedad mexicana de vivir en paz y tranquilidad.

La tragedia de los tres estudiantes asesinados y disueltos en ácido por presuntos sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación, ha suscitado la indignación social, y la comunidad estudiantil anunció que habrá más movilizaciones en los próximos días.

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y la Universidad de Guadalajara (UdeG) condenaron el asesinato en Jalisco de tres estudiantes de cine a manos del crimen organizado.

En un comunicado conjunto, las dos principales universidades del país consideraron que la muerte de los jóvenes Javier Salomón Aceves, Jesús Daniel Díaz y Marco Francisco Ávalos se suma 'a una cruel y creciente realidad que amenaza a la juventud mexicana'.

'La escalada de violencia y la impunidad rampante está presente en todos los rincones de nuestra nación. Jalisco, después de Tamaulipas y el Estado de México, es la entidad en donde más casos de desapariciones se han reportado con tres mil 60. No es posible continuar así', afirma el documento.

El asesinato y la desaparición mediante ácido de los cuerpos de las tres víctimas conmocionó al país, donde según el Registro Nacional de Datos de Personas Extraviadas o Desaparecidas, de las 34 268 personas no localizadas a la fecha, 35.6 por ciento de ellas tenía menos de 29 años. Es decir, 12 192 niños, adolescentes y jóvenes han desaparecido sin dejar huella.

'Cada uno de ellos representa una investigación fallida, una familia destrozada y una esperanza perdida', dice el pronunciamiento difundido por las universidades.

Las instituciones educativas exigieron 'acciones inmediatas para frenar y erradicar esta violencia que a todos nos agravia e indigna; así como una investigación exhaustiva que lleve a la detención de los responsables de esta atrocidad'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/160813-marchan-nuevamente-en-mexico-para-exigir-justicia-por-asesinato-de-tres-estudiantes>



**Radio Habana Cuba**